



Autofasten

17. Februar - 30. April

Förderung von Monatskarten

Im Rahmen der Aktion „Autofasten“ gibt es für Elixhausenerinnen und Elixhausener eine **finanzielle Unterstützung** beim Kauf von Monatskarten.

BürgerInnen mit Hauptwohnsitz in Elixhausen erhalten für eine im Zeitraum vom 17. Februar bis 30. April 2010 gültige Monatskarte Gutscheine des Salzburger Verkehrsverbundes im Wert von 10 Euro rückerstattet.

Einfach mit der Rechnung ins Gemeindeamt kommen.



Autofasten ist eine Einladung, **Alternativen zum Autoverkehr auszuprobieren**: durch die Benutzung von Zug, Bus, Fahrrad, durch Zu-Fuß-Gehen, die Bildung von Fahrgemeinschaften oder schlicht durch die Vermeidung von Wegen, die nicht unbedingt sein müssen.

Nähere Informationen zu dieser Aktion finden Sie auf der Homepage www.autofasten.at. Dort können Sie sich auch zum Mitmachen anmelden.